

Portes ouvertes du collège
Présentation du projet citoyens
Les valeurs de l'olympisme sport partagé et
inclusion

Lors de notre dernière session de papotin.

Les élèves participants au projet ont émis l'idée de mettre en place la présentation du projet



Projet initié par le Conseil Départemental de la Charente-Maritime.

Et



Très bientôt, nous vous présenterons notre chorégraphie

En attendant voici quelques images de notre présentation le jour des portes ouvertes le 4 avril 2024.



Il y avait foule au
gymnase
ce jeudi 4 avril
pour découvrir les
installations,
la pratique de l'EPS au
collège,
les classes horaires
aménagés,
les sections sportives

et
le projet citoyens



Présentation
par Lily
du travail
réalisé en
commun
planche
dessin
logo
vidéo
voile Hansa



Nos trois ambassadrices du soir :

Lyli, Clémentine et Shayna



Bientôt vous verrez ce logo sur les murs du collège

Vous comprendrez que la différence peut s'estomper par et grâce à l'accompagnement.